



PRESIDENT'S MESSAGE

President's message

MESSAGE DU PRÉSIDENT

Message du président

Richard Leigh, MB, PhD, FRCPC, FCAHS



As we enjoy the last weeks of summer, our minds turn to the second half of the year and, for those of us working in academic institutions, to the start of a new academic year. For some it's also an opportunity to finalize travel plans to the ERS International Congress in Barcelona (September 4–6, 2022) and, of course, for the CHEST Annual Meeting <https://www.chestnet.org/Learning-and-Events/Events/CHEST-Annual-Meeting> in Nashville, Tennessee (October 16–19, 2022).

CTS won't have an official presence at the ERS Congress but will be hosting our annual CTS Scientific Program at CHEST on Monday, October 17 from 11:00 to 17:30, followed by the CTS Members' Reception between 18:30 and 20:00. There are several exciting updates planned for the Scientific Program, including a *CTS 2022 COPD Guideline Update*. The highlight of the Scientific Program is sure to be the *2022 CTS Honorary Lecture*, which this year will be delivered by Dr. Dina Brooks. Dina is of course well known to all of us as a long-time member and Past-President of the CTS, and as a world-renowned scholar and clinician in the field of pulmonary rehabilitation in COPD. Dina is making history once again, being the first CRHP member of CTS to be selected for this distinguished award. On behalf of our entire CTS family, congratulations to Dina on being the *2022 CTS Honorary Lecture Awardee!* I hope to see many of you in person at the CTS Scientific Program in Nashville—and perhaps at the *Grand Ole Opry* afterwards!

Cheryl Ripley, our new Executive Director, has been with us for nearly two months now and she has quickly adapted to her new role and is already shaping the direction of CTS. For those of you who have not yet met Cheryl—either in-person or virtually—the CHEST Annual Meeting or the

Alors que nous profitons des dernières semaines de l'été, nos esprits se tournent vers la seconde moitié de l'année et, pour celles et ceux d'entre nous qui travaillent dans des établissements universitaires, vers le début d'une nouvelle année universitaire. Pour certain-es, c'est aussi le moment de finaliser leurs projets de voyage au Congrès international de la SRE à Barcelone (4–6 septembre 2022) et, bien sûr, à l'Assemblée annuelle de CHEST à Nashville, Tennessee (É.-U.) (16–19 octobre 2022).

La SCT n'aura pas de présence officielle au Congrès de la SRE, mais elle tiendra son Programme scientifique annuel lors du Congrès CHEST, le lundi 17 octobre de 11 h à 17 h 30, suivi d'une Réception des membres de la SCT de 18 h 30 à 20 h. Plusieurs mises à jour captivantes sont au programme—notamment la *Mise à jour de 2022 des Lignes directrices de la SCT sur la MPOC*. Le point saillant du Programme scientifique sera assurément la *Conférence honorifique 2022 de la SCT* prononcée par la Dr Dina Brooks, bien connue de toutes et de tous en tant que membre de longue date et présidente sortante de la SCT, et comme universitaire et clinicienne de renommée mondiale dans le domaine de la réadaptation pulmonaire en MPOC. Elle s'inscrit une fois de plus dans l'histoire, en tant que première membre des PCSR de la SCT à se voir décerner ce prestigieux prix. Toute la famille de la SCT tient à féliciter Dina pour son titer de lauréate de la *Conférence honorifique 2022 de la SCT*! J'espère vous rencontrer en grand nombre au Programme scientifique de la SCT à Nashville—and peut-être même au *Grand Ole Opry* par la suite!

Cheryl Ripley, notre nouvelle directrice générale, est parmi nous depuis près de deux mois et s'est rapidement adaptée à son nouveau rôle; elle façonne déjà les orientations

Canadian Respiratory Conference (April 20–22, 2023) in Montreal will be wonderful opportunities to do so.

In other new developments, our esteemed colleague and Editor in Chief, Dr. Louis-Philippe Boulet, has advised of us his intention to retire in 2023. Our search for the new Editor-in-Chief for our *Canadian Journal of Respiratory Critical Care and Sleep Medicine* is progressing well, and we hope to be able to finalize and announce that appointment before the end of the calendar year. The *Journal* has also recently created a number of *Junior Editor* positions to support the Associate Editors, and to mentor the next generation of clinician researchers in gaining experience in the peer-review publication process. I am happy to report that there has been great interest in these new positions, with several qualified applications received to date.

The CTS often receives requests for letters of support to accompany research funding applications. I remind members who might be co-applicants or collaborators on these grants and who are seeking letters of support, that the Nominated Principal Applicant (NPA) must be a current CTS member, that the application must be in line with CTS' strategic directions, and it must clearly describe how CTS can best collaborate and contribute to the proposed project. To request a Letter of Support from CTS for your research or knowledge translation project, please consult our policy (<https://cts-sct.ca/wp-content/uploads/2018/03/R-001-Request-for-LOS-Policy.pdf>). CTS is committed to assisting its members to attract funding for projects that contribute to our collective knowledge and collaborative efforts to improve lung health in Canada.

de la SCT. Pour celles et ceux d'entre vous qui ne l'ont pas encore rencontrée—en personne ou virtuellement—l'Assemblée annuelle de CHEST et le Congrès canadien sur la santé respiratoire (20–22 avril 2023) de Montréal seront d'excellentes occasions de faire connaissance avec elle.

Par ailleurs, le Dr Louis-Philippe Boulet, notre estimé collègue et rédacteur en chef de la *Revue canadienne des soins respiratoires et critiques et de la médecine du sommeil*, nous a fait part de son intention de prendre sa retraite en 2023. Notre recherche d'un-e nouveau(-elle) rédacteur(-trice) en chef va bon train; nous espérons pouvoir finaliser et annoncer cette nomination avant la fin de l'année. La *Revue* a également créé un certain nombre de postes d'éditeur(-trice)s juniors afin de soutenir les éditeur(-trice)s adjoint-es et d'aider la prochaine génération de clinicien-nes-rechercher(-euse)s à acquérir de l'expérience dans le processus de publication examiné par des pairs. Je suis heureux d'annoncer que ces postes ont suscité un vif intérêt et que plusieurs candidatures de qualité ont déjà été reçues.

La SCT est souvent appelée à fournir des lettres d'appui pour accompagner des demandes de financement de la recherche. Aux membres qui sont cocandidat-es ou collaborateur(-trice)s de tels projets et qui ont besoin de lettres d'appui, rappelons que le/la candidat-e principal-e désigné-e doit être membre en règle de la SCT, que la demande doit être conforme à nos orientations stratégiques et qu'elle doit expliquer clairement comment la SCT peut collaborer et contribuer le mieux possible au projet proposé. Pour obtenir une lettre d'appui de la SCT pour votre projet de recherche ou d'application des connaissances, veuillez consulter notre politique (<https://cts-sct.ca/wp-content/uploads/2018/03/R-001-Request-for-LOS-Policy.pdf>). La SCT est engagée à aider ses membres à obtenir des fonds pour des projets qui contribuent à notre savoir collectif et à nos efforts collaboratifs afin d'améliorer la santé pulmonaire au Canada.

Président, Société canadienne de thoracologie

Happy reading!
Respectfully submitted,

Bonne lecture!
Le tout respectueusement soumis,

Richard Leigh, MB, PhD, FRCPC, FCAHS
President/Président
Canadian Thoracic Society/Société canadienne de
thoracologie